
～令和元年度職員提案「職員自由提案」の審査結果をお知らせします～ 

 

 

[提案募集期間] 令和元年 5 月～６月 

[提案件数合計] ４件 

[審査委員会開催状況] 第１回：８月 20 日、第 2 回：９月 2 日 

            審査委員：副市長（委員長）、各部長等 11 名 

 

 

審 査 結 果 

【採用（事業化に向けて検討）提案】１件 ※表彰 

提案名 提案概要 判定理由及び今後の対応 

請求書における使用印の取扱

いについて 

現在、請求書における使用印については請求金

額の多寡に関わらず会社の「代表者印」を求め

ているが、簡易なものについては「会社印」の

みの使用を可とする。 

 

【判定理由】 

市民と市役所の双方にメリットが期待できるものであり、特段の費用を要するこ

となく、業務の効率化が見込めることから採用（事業化に向けて検討）と判断し

た。 

【今後の対応】 

事務処理において問題がないかを視察等、先進自治体での状況を調査し、総務課

及び会計課にて再度確認の上、実施することとする。なお、事務の簡素化につい

ては他の事務への波及についても行政として検討することとする。 

 

 


